

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación ...

### **RESUELVE**

Expresar su beneplácito por el título de Campeón obtenido por el Seleccionado Mayor Masculino de Fútbol, en la Copa América Estados Unidos 2024, que se llevó a cabo del 20 de junio al 14 de julio de 2024. De esta manera el actual Campeón del Mundo logró el Bicampeonato de América.

**Jorge Eduardo Chica Muñoz**  
Diputado de la Nación

## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Entre el 20 de junio y el 14 de julio de 2024, se llevó a cabo, en Estados Unidos, la Copa América de fútbol masculino, fue la segunda vez que se realiza en ese país, la primera vez fue la edición que se festejó en el año 2016.

La Copa América es la competición más antigua del mundo, en ella se enfrentaron históricamente las selecciones de fútbol de los países sudamericanos.

Esta fue la 48.<sup>a</sup> edición de este torneo, y fue organizada conjuntamente por la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) y la Confederación de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe de Fútbol (Concacaf).

Nuestro equipo nacional además de ostentar actualmente el título de campeón del mundo, obtenido en Qatar 2022, llegó como defensora del título americano, ya que había ganado la anterior edición del torneo en 2021, ni más ni menos que en Brasil frente al local en la final, volviendo a ser campeón después de 18 años.

Nuestro país, junto a Uruguay eran los equipos más ganadores de la CONMEBOL COPA AMÉRICA con 15 títulos, ahora Argentina supera a la República hermana en un título con 16 en su haber, el primero obtenido en 1921 y el último en esta edición. Completan el podio: Brasil con 9 Copas, Paraguay, Chile y Perú con 2 y Colombia con 1.

La selección argentina debutó en esta competencia en el año 1916, participó en 43 ocasiones con 127 partidos ganados, 41 empatados y 33 perdidos. El máximo goleador de la historia es el actual capitán y referente indiscutido Lionel Messi con 106 goles convertidos.

En esta edición participaron 16 equipos de las tres Américas, la selección argentina clasificó primera en el Grupo A que integró junto a Canadá, Chile y Perú. El grupo B lo integraron: Ecuador, Jamaica, México y Venezuela. El C: Bolivia, Estados Unidos, Panamá y Uruguay. Completando el Grupo D: Brasil, Colombia, Costa Rica y Paraguay.

El equipo argentino venció 4-2 a Ecuador por penales en cuartos de final tras haber empatado 1-1. Luego en la semifinal le ganó a Canadá por 2-0, para llegar otra vez a la final.

En la final nuestro seleccionado enfrentó al seleccionado colombiano, tras empatar en el tiempo regular de noventa minutos logrando la ventaja en el tiempo extra para ganar 1-0, en una final durísima contra un rival que demostró una vez más que está a la altura.

La lista de convocados por el técnico Lionel Scaloni para disputar este torneo previos a la copa, está compuesta por 29 jugadores, de ellos 27 serán quienes participen en el torneo americano, ellos son:

Arqueros: Franco Armani, Gerónimo Rulli y Emiliano Martínez

Defensores: Gonzalo Montiel, Nahuel Molina, Cristian Romero, Germán Pezzella, Lucas Martínez Quarta, Nicolás Otamendi, Lisandro Martínez, Marcos Acuña, y Nicolás Tagliafico.

Mediocampistas: Guido Rodríguez, Leandro Paredes, Alexis Mac Allister, Rodrigo De Paul, Exequiel Palacios, Enzo Fernández, Giovanni Lo Celso.

Delanteros: Ángel Di María, Valentín Carboni, Lionel Messi, Alejandro Garnacho, Nicolás González, Lautaro Martínez y Julián Álvarez.

Este torneo es el resultado del esfuerzo, el trabajo y la dedicación de muchas personas, además del esfuerzo personal y colectivo del plantel. Ese equipo está encabezado por la figura del presidente de AFA, Claudio Fabian "Chiqui" Tapia, quien lleva al frente una de las más exitosas gestión del fútbol argentino.

Por lo expuesto, les pido a mi pares me acompañen con la pronta aprobación del presente proyecto de ley.

**Jorge Eduardo Chica Muñoz**

**Diputado de la Nación**